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il sindaco Ricci e l'assessore Paoletti.rispondono a Confcommercio 

nComune favorisce il turismo
 
I dati attendibili cisaranno solo afine anno
 

ASSISI - Tavolo di concertazione tra le 
istituzioni e l'associazione Commer
cianti? Sarebbe -fare ciò che già avvie
ne". Dsindaco Claudio Ricci el'assesso
re al Thrismo Leonardo Paoletti, inter
vengono per tranquillizzare Confcom
mercio edicono che -permanentemen
te, quasi ogni settimana, per qualun
que tema tICOnomico, turistico, cultura
le e infrastrutturale si svolgono riunio
ni di 'raccordo' fra operatori del com
mercio del turismo·e amministrazione 
comunale. .La disponibilità, anche per 
supportare economicamente le iriiziati
ve, è stata totale". Secondo gli ammini
stratori ancora è presto per parlare di 
crisi: "Sui dati turistici occorre fare mol
ta attenzione i conti vanno fatti alla fine 
dell'anno e, come avvenne per l'anno 
'JiX)7 (che sembrava pessimo e, invece, 
si concluse con un lieve incrementol, 
riteniama anche il 2008, malgrado la 
crisi economica interna1lonale, sarà p0
sitivo per Assisi~ Oltre a ciò, l'ammini-

ASSISI (v.a. J- Intteria di Sant'Anna, tutti i numeri 
vincenti. Si è conclusa con il consuelo apprezzamen
to la tradizionale festa che si svolge, in ~ dei 
festeggiamenti per la Santa, nella frazione mOntana 
di Paradiso. Cucina tipica, danze egiochi ne fanno 
un mix sempre amato dai frequentatori. Tra le inizia.. 
tive messe in campo dalla Pro Loco locale,. anche 
una lotteria che mette iD palio premi iDteressaoti. 
L'estJazione è stata effettuata domenica scorsa, 'aJti.. 
mo giorno della festa. Bcco i numeri dei biglietti 
e$tratti: primo premio, 3368; secondo premio, 4612; 
term, 1168. A seguire, quarto estratto 3168, quinto 
2711, sesto, 0868, settimo, 4844, ottavo, 4784. I vinci
tori potranno rivolgersi agli organimdori per ritirare 
i propri premi. 

Furti e truffe
 
Istruzioni
 

per non caderci
 
BASTIA UMBRA If.p.l- Grande 
partecipazione all'incontro "Fur_ 
ti, borseggi e truffe...che fare?", 
svoltosi lunedl serà e organizzato 
dall'assessorato ai servizi sociali 
in collaborazione con la stazione 
dei carabinieri di Bastia: nel cor
so della serata, il maresciallo Dol
ci ha evidenziato punti di critici
tà e supportato i suggerimenti 
dell'Arma con numerosi esempi 
proprio per rendere il più possi
bile semplice e chiaro il messag
gio. "Non fidatevi mai delle appa
renze", ha detto più volte il mare
sciallo, che oltre a ribadire la pe
ricolosità del far.entrare un estra
neo in casa, ha anche sottolinea
to l'utilità delle eventuali segnala
zioni e i nUIileri utili ai quali po
tersi rivolgere in caso di necessi
tà. Al termine della serata agli 
anziani è stato distribuito un opu
scolo contenente semplici istru
zioni ed un piccole elenco/di co
se da non fare: essere consapevo
li della necessità di adottare com
portamentidiversi, ègià una buo
na partenza, senza contare l'im
portan1a di una campagna di in
formazione e prevenzione che 
trasformi gli ~ da 'potenzia
li vittime' (A differenze di altri 
reati, in Italia e in Umbria le truf
.fe agli anziani sono in aumento 
costante), a 'soggetti consapevo
li', in grado di difendere se stes
si. 

Rocca Si vuole puntare anche sul turismo cutturale e congressuale . 

strazione parla di elementi strategici. 
che, nel medio e lungo periodo, porte
ranno ad uno sviluppo maggiore:"n 
turismo, in tutto il mondo, come nel 
caso spagnolo, si sviluppa a partire dal 
miglioramento delle infrastrutture. Da 
questo punto di vista, dopo decenni di 
attesa, sooo in corso lavori per rea1izza.. 

re part'heggi nel centro storico, riqualifi
care piazze e ripavimentare vie, restau
rare palazzi storici, contenitori cultura
li, le mne romane, le rocche, fare gli 
svincoli e i sottopassi a Santa Maria 
degli Angeli, recuperare archeologie in
dustriali, il tutto al fine di implementa
re anche il turismo culturale e congres

suale". Oltre alle infrastrutture, però, si 
parla anche di "promozione ecommer
cializzazione"; in primo luogo, si dice 
che "innumerevoli sono gli eventi e le 
iniziative, anche a. carattere televisivo, 
locale, nazionale e inte~onale, al 
punto che Assisi è, ormai, tra le dieci 
città italiane più note al mondai'; poi, si 
ricorda che "si sta sollecitando la nasci
ta di un 'tour operator' elo un 
'convention bureau' al fine di vendere 
meglio edirettamente i prodotti turisti
ci di Assisi in Italia eall'estero"; d'altra 
parte, commentano rivolti all'Ascom, 
"è avvio che su questo l'iniziativa dei 
privati èfondamentale". 'futtavia, sinda
co e assessore dicono che "qualunque 
proposta delle categorie è positiva e sa
rà sostenuta dall'amministrazione, che 
ha dimostrato concretamente, anche 
con il recente affido della gestione dei 
musei al Consorzio AssisiSl, quanto ten
ga a questa collaborazione". 

ValentiDa AntoneUi 

Lotteria.di Sant'Anna Caccinelli ricorda il grande insediamento a Ospedalicchio 

Ecco i numeri vincenti Commercio, guerra delle superfici
 
BASTIA UMBRA (v.a.l-~lli, ex presi- . 
dente Confcommen:io di Bastia ora $'da Lu
paltel1i, interviene nella polemica tra la . mmer
cio epoJitici bastioli, "innescata - spiega • • 
del pmid.eute Lupattelli che ha rappresentato l'Wad· 
dimione per la scarsil·altelizione dei politici ai pro." 
blemi-, e con cui si "coDgnItuJa per aver alzato le 
pretese"". Caccinelli si sente "chiarnatn in causa" per 
ak:unec:ritidle.all'~di Conkòmmerciodegliulti
mi lIDDi. Cac:ciDeUi replD a Rosella Ariatei delle Liste 
civiche. ~OD è la prima wlta- dice Caa:ineDi •che 
dichiara me la Confcommen:io ha 'la testa sotto la 
sabbia', in questo aISO ha voluto forzare la mano van
taDdo la presema massiccia della Confesen:enti nel 
panorama del dibattito politico; un'esternazione che 

non creda fine a se stessa, anzi ritengo che abbia uno 
scopo che mi rimane oscuro, certamente, non accettia
mo questo confronto strumentale con l'altra associazio
ne~ All'assessore Tabarrini, Caccinelli parla del timo
re della nascita di medie strutture di vendita alimenta
ri che utiliz1aebbero la possibilità degli accorpamenti
pa,MediciI: "Pone IIODO solo chiacchiere, ma mi· 
auguro che l'assessore voglia mantenere gli impegni 
su questa pratica; nel rispetto del piano del commer
cio, 0gDi media 'SUpeI'ficie che viene realizzata con 
accorpamenti ne sostituisce una prevista nel pilmo 
stesso. Questo faceva parte di un accordo che vedm 
anche diminuire il numero di medie superfici da 12 a 
7, in cambio del nostro consenso all'in.vo.diamento di 
una grande superficie nella mna di Ospedalicchio". 

Giovedì 31 

.Luglio 2008 

Vemìportato oggi in consiglio 

Centro italiano 
studi SlL1 turismo 
Il rilancio inizia 

.dal nuovo statuto
 

Travlcenr Attiva l'esponente del Pd 

ASSISI If.p.l- Oggi in consiglio comunale si di
scuterà anche del futuro del Centro italiano di 
studi superiori sul turismo di Assisi, con il sinda
co Ricci che esporrà il nuovo statuto: in particola
re, la risoluzione comprende un progetto per 
rilanciare il Centro tramite un nuovo piano indu
striale, che vedrà l'ingresso di un importante 
socio privato al fianco dei soci storici che rappre
sentano le associazioni sul turismo e le istituzio
nali. I consiglieri del Pd annunciano il loro voto 
favorevole alle modifiche dello statuto del "Cen_ 
tro italiano di studi superiori sul turismo e sulla 
promozione turistica ", che recepisce "il grande 
sforzo che ha fatto l'amministrazione comunale 

. _me a tutti i gruppi consiliari, alla Regione 
Umbria ealle altre istituzioni, per permettere di 
salvare questo importante centro". Aggiunge il 
consigliere Claudia Maria Travicelli: "L'atto che 
si andrà a votare non sarà certamente un punto ' 
di arrivo, ma un primo tassello fisico per il rilan
cio defiDitiw del.est tdeUa preséD1a universita
ria nella nÒ8tra città, colÌlp(eso il ri11tib.o della 
sede storica dell'università in via San Francesco. 
Dunque questo sarà sicuramente un primo ~ 
saggio,che dovrà essere valutato anche con 
l'eventuale possibilità di entrata da psrtede1 s0
cio priVlllo,omameote si dovrà ~ sempnrla 
solita attenzione perii personale del Centro, per 
l'efficienza eper il servizio rivolto agli studenti". 

Il primo cittadino rèspinge a una a una tutte le critiche del Pd 

Agli assiSiati la sicurezza ègarantita
 
ASSISI - Claudio Ricci risponde, togliendosi 
qualche sassolino dalle scarpe, al Pd in mate
ria di Puc e sicurezza: per quanto riguarda 
quest'ultima,-il primo cittadino ricorda come 
"da anni", l'amministrazione comunale si è 
mossa con "numerose" iniziative, tra cui "nuo
vi punti luce, gruppo volontari per la sicurez
za, videocamere e centrale di monitoraggio, 
numero veme per la sicurezza, concorso per 
aumentare ivigili urbani, ordinanze anti-accat
tonaggio edi sgombero campi nomadi, e chiu-
SUIa anticipata dei locali pubblici. Le critiche 
del Pd in materia di sicurezza, aggiQDge Ricci, 
SODO tanto più strumentali se si pensa che la 
sinistra era contraria alle ordinanze contro i 

rio, che qualora "se ne registrassero le condizio
ni", potrebbero essere chiusi. Quanto al Puc, il 
sindaco ancora una volta ricorda come questo 
sia "una riqualificazione di 12 ettari, ora degra
dati, con il 50% di spazi venti, pan:heggi, piaz
ze, percorsi pedonali, specchi d'acqua eviabili
tà. Sono previste abitazioni di qualità, aree 
commerciali direzionali eper attività socio-cul
turati e incontri, per un'opera di livello eur0

peo progettata da architetti e artisti di rilievo. 
Tenftorto Il Puc lo riqualificherà Dopo numerosi consigli comunali eassemblee 

-,.......'".. . pUbbliche partecipative, le opere SODO'iniziate··' 

campi nomadi e contro gli l'accattonaggio". In (malgrado le 'solite parole estive di Romoti'.! ed 
tema di sicurezza, inoltre, è stato dato il via ad entro l'anno cominceranno quelle dei privati". 
un~censimento' dei locali sensibili del territo- Flavia Pagliochini 

In nome dell'amicizia con la città serafica 
Full On, la pacifica invasione 
di 5mila ragazzi americani 

ASSISI - Successo per il progetto Full OD, oIglllliz7ao dall'omonima 
società neozelandese e che ha portato nella città serafica oltre 5mila 
studçnti provenienti da tutta America. Tra gli appuntamenti più signifi
cativi, le attività che haDno coinvolto 40 ragazzi californiani dai 15 ai 18 
anni, che hanno cercato di combattere paure einsicurezze. Un momen
to da brivido, la discesa con le funi a doppia corda dalla Rocca minore 
di Assisi; aiutati dallo staff della Full OD, sono arrivati in cima alla 
rocca e, dotati di imbracatura ed elmetto, si sono calati su11a parete. La 
città serafica è, da cinque anni, la meta scelta da Full OD per l'attività 
con obiettivi formativi, anche grazie alle sue bellissime rocche; in tutto, 
sono 17mila gli studenti che hanno preso parte al progetto. "L'ammini
strazione comunale -dice Maria Belardoni, assessore all'Istruzione del 
Comune -sostiene epromuove queste iniziative, che rivelano un'antica 
amicizia nata tra la società Full On e la città serafica". "D programma 
Full OD - commenta Roberta Rho, amministratore delegato Full On 
Ita1y -ha come ultimo scopo l'educazione dei ragazzi". 

Ne~i uffici dell'assessorato all'Agricoltura 
Programma di sviluppo rur~e 

Punto informazioni per operatori 
ASSISI Iv. a.) - Un punto informazione per gli operatori che vorranno 
partecipare ai bandi per il Psr - Programma di sviluppo rurale 2007 
2013. 
L'iniziativa è promossa dall'assessore delegato Franco Brunozzi, così da 
guidare chi vorrà approfittare delle opportunità offerte alle aziende 
agricole del territorio. 
Dservizio informativO si terrà presso gli uffici comunali (assessorato 
all'Agricohura), e verrà realizzato con il supporto tecnico del Cesar, il 
Centro per lo sviluppo agricolo e rurale. 
"Dare un supporto alla nostre imprese agricole è un'azione importante 
atestimonianza dell'impegno dell'amministraziolle comunale di Assisi 
verso il settore agricolo - dice l'assessore Brunozzi - il nostro sarà un 
supporto informativo di prossimità, servizio che svolgeremo con il 
supporto tecnico del Cesaro IVari bandi che via via la Regione bandirà, 
saranno resi consultabili tra qualche giorno anche dal sito del Comune 
di Assisi www.comune.assisi.pg.it". 
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